

2023. 6. 2



# 松本っ子だより

NO.2

進んで学ぶ子 きたえる子 思いやりのある子 ゆめをもつ子

## 4年ぶり、春季体育大会を開催！



5月21日（日）、新型コロナウイルス感染症の流行で中止となっていた松本区民体育大会が4年ぶりに開催されました。この体育大会は、松本小学校春季体育大会として、地域と学校の合同で行われます。今年度は感染症対策もあり、午前中のみで開催となりましたが、天候にも恵まれ、大勢の保護者の皆様や地域の皆様にご参加いただき、子どもたちも楽しく、充実した時間を過ごすことができました。

このように、地域行事に楽しく参加する経験を通して、子どもたちが地域に積極的に関わろうとする前向きな気持ちの育成につながればと思います。

入学して約1か月の1年生も、しっかり並んで開会式や徒競走に参加することができました。近くに並んでいる高学年の子どもたちの姿が良いお手本になっていたと思います。今回の経験を9月に行う校内体育大会に生かしたいと思います。4か月後になりますが、子どもたちが成長した姿を見ていただけるよう、授業をはじめとする教育活動を充実させていきたいと思っています。ご家庭でも、お子さんを励ましてあげてください。よろしく願いいたします。



# ”ふれあいデー” 縦割りグループで楽しく活動 6年生、学校のリーダーとして、がんばる！



みんなでゲームを楽しみました

5月19日に、今年度1回目のふれあいデーを実施しました。ふれあいデーは、6年生をリーダーに、1年生から6年生までの縦割り班（ふれあいグループ）で楽しく活動する児童会活動です。6年生がグループごとに相談して活動計画を立てました。活動が楽しくスムーズにできるように準備を進めた6年生は、当日も下級生の前に立ち、一生懸命司会進行をがんばりました。班のメンバーに優しく声をかける姿も見られ、松本小学校の最高学年として、良いスタートができたと思います。今年1年間の活躍に期待します。



全校集会（1年生を迎える会）の運営も



児童朝礼では司会を担当

## 松本小学校開校150周年ワンポイント！ ②

昭和23年6月28日午後5時13分過ぎに、福井で震度6（現在の基準では震度7）の大きな地震が起きました。福井大震災です。

松本小学校の校舎も倒壊し、大きな被害を受けました。児童はほとんど下校していましたが、教職員が学校で職員作業中で、倒壊した校舎の下敷きとなり、犠牲となった教員が出ました。家庭で被災して犠牲となった児童もいました。火災は免れましたが、戦災以来の大惨事となりました。

震災後は1か月早く夏休みに入り、8月1日から授業を再開しました。校舎がないので、長い間テント教室で授業を行ったそうです。



福井大地震により校舎が倒壊した松本小学校

参考資料：『福井市松本小学校百年史』